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　2月25日の本会議で設置された予算
特別委員会に「令和4年度太田市一般会
計予算について」など7議案が付託され、
3月7日から9日までの3日間にわたり慎
重に審査を行いました。
　各委員の審査後、総括質疑と討論が
行われ、採決の結果、全て可決すべきも
のと決定しました。
　委員会審査での主な質疑、要望など
を委員長報告から抜粋してお知らせし
ます。

問 社会経済へのマイナス要因が続く中、
税の収納率低下が懸念されますが、所見
を伺います。
答 まずは早期の自主納付を促すことが
重要であり、並行して口座振替やキャッ
シュレス決済の推進等を図り、税収確保
に努めたいと考えます。
問 所有者不明土地による課税困難案
件の発生を抑止する取り組みについて伺
います。
答 今後、所有者不明土地の発生防止
等に向けた一連の改正法の施行が予定

歳 入
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されており、相続登記の義務化等、新制
度への移行が円滑に進むよう周知に努め
るなど、将来に向けた固定資産税収の安
定的な確保に努めたいと考えます。
■その他主な質疑、要望等
・合併特例債の発行に関する考え方に
ついて
・インボイス制度導入に伴う免税事業
者との契約に係る考え方について
・デジタル弱者に対するマイナンバー
カード取得への支援策について
・45㍑の指定ごみ袋の値上げに伴うご
み減量効果について
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・子の年齢差によって生じる学校給食
費補助制度における格差解消への考え
方について
・群馬クレインサンダーズと連携した
にぎわいの創出について

歳 出
●総務費
問 本市のホームページのリニューアル
について伺います。
答 スポーツを通じたまちの魅力発信に
特化したページの創設など、見やすさと親
しみやすさのあるものとしたいと考えます。
また、引き続き災害発生時のアクセス集
中による負荷軽減のため、切り替え用の
災害情報に特化した軽量のホームページ
も準備したいと考えます。
問 コンビニ交付サービスへのインセン
ティブ付与としての発行手数料の割引に

ついて伺います。
答 先進他市の状況を参考にしながら
総合的に判断したいと考えます。
■その他主な質疑、要望等
・F Mラジオの市政情報番組でのス
ポーツ情報の発信について
・補助金等の財源確保のためのi

ア イ ジ ャ ン プ

JUMP
を活用した情報収集について
・公共交通に対する市民アンケート調
査結果の施策への反映について 

●民生費
問 重層的支援体制整備事業導入後の
地域包括支援センターの業務について伺
います。
答 原則としてこれまでと内容は変わりま
せんが、各種支援機関と連携が強化され
ますので、単独での解決が難しい事例に
ついて支援が円滑に進むと考えます。
問 新たに設置された子ども家庭総合
支援拠点の役割と運営状況について伺
います。
答 児童相談所で対応していた中度虐
待事案を市が受け持つことになりました。
専門相談員の配置のほか、要保護児童
に関する対応研修等により相談体制の強
化が図られました。今後は、関係機関との
連携を密にし、要支援児童および要保護
児童の支援強化を図りたいと考えます。
■その他主な質疑、要望等
・新春敬老事業コンサートの次年度以
降の取り扱いについて
・ごみ出し困難高齢者支援事業の実績
と周知について
・要保護児童対策地域協議会における
支援終結の判断と他市町村への転出時
における情報共有の在り方について

●衛生費
問 ごみの減量を市民に説得力を持って
訴えるには、環境負荷軽減の角度からの
アプローチが必要と考えますが、所見を
伺います。
答 ごみの排出が環境に与える影響に
ついて、市民一人一人が問題意識を持つ
ことが肝要です。ごみの減量に向けた意
識啓発の具体的な取り組みを検討したい
と考えます。
問 蓄電池導入報奨金の目的について
伺います。
答 太陽光発電システムと同様にカーボ
ンニュートラルの一環として実施するもの
で、災害時のバックアップ電力としての効
果も期待できます。
■その他主な質疑、要望等
・清掃センター解体後の跡地利用につ
いて
・新型コロナウイルス感染症対策室設
置に伴う職員の業務負担軽減について
・国が積極的勧奨を再開した子宮頸

け い

が
んワクチン接種の周知について

●労働費
問 「なでしこ未来塾」における塾生同
士の交流について伺います。
答 「おおたなでしこマルシェ」の実施と
ともに、SNSによる情報交換や起業の助
言、相談を行うといった良好な関係が築
かれています。
■その他主な質疑、要望等
・就職氷河期世代への就労支援の概要
および実績について
・制度融資の利用状況について
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